

Agenda

Janvier 2026



10 ans déjà !

Jeudi 15 Janvier 2026 à 18h Assemblée Générale de l'association

Amphi du Muséum d'Histoire Naturelle

Cette année, notre Assemblée Générale marquera les 10 ans
de notre association *Paroles Publiques*.

Nous vous attendons nombreux pour fêter l'évènement.

Bilan des activités – Bilan financier - Projets pour 2026- Lectures et Pot de l'Amitié



Pour celles et ceux qui le souhaitent : possibilité de se retrouver ensuite
au restaurant de la MCB *Le Bouillon* pour diner ensemble : **20 €**

Résa obligatoire : [02 48 73 43 60](tel:0248734360) (en laissant un message) ou paroles.publiques@gmail.com
avant le 5 janvier.

Jeudi 22/01

Bourges – 19h15

La Plume du Sarthate

[S'inscrire au 02 48 65 65 08](#)

Vendredi 23/01

Le Subdray – 19h

Bibliothèque



Dans le cadre des "Nuit de la Lecture"

Lecture Théâtralisée et Musicale

"La Muse du Département"

d'après la nouvelle d'Honoré de Balzac

Adaptation Georges Buisson

avec M.Braun – JP.Gallien - A.Giraud

Musique : Roby Rousselot



Le département, c'est le Cher. La ville dont il est question dans cette passionnante nouvelle de Balzac, c'est Sancerre, déjà renommée à l'époque, pour son vignoble.

Cette œuvre est un vaudeville cruel, surtout à l'égard des femmes.

Dinah Piédefer, belle mais difficile à marier, se laisse épouser par le vigneron Polydore de La Baudraye, homme fade, inculte et très près de ses sous. Dinah s'ennuie.

Pour tuer le temps, elle s'essaie à l'écriture et au maniement de la conversation intellectuelle. Elle tient même un salon où l'on vient "se faire présenter" à la belle hôtesse.

Balzac évoque dans son texte très directement George Sand comme faisant partie de ces femmes savantes qui essaient d'exister, par les arts, dans un monde résolument masculin.

L'adaptation de cette passionnante nouvelle s'est surtout resserrée autour de cette féroce destinée féminine. Elle priviliege la théâtralité de l'écriture de Balzac, une sorte de vaudeville, tout en finesse et en vérité qui, au-delà de la rudesse du propos, porte à rire.

Dimanche 1/02

St Palais - 17h

Maison des associations

Lecture théâtralisée

1905 : une loi !

Histoire d'une séparation

d'après le téléfilm de François Hanss (2005)

Cette lecture a rencontré un vif succès le 9 décembre dernier, au Palais Jacques Cœur. Sa reprise à Saint-Palais permettra d'entendre ou de réentendre les principales interventions qui se sont échangées en 1905, à la Chambre des députés, au sujet de la loi de séparation entre les Églises et l'État.